

知 事 謹 話

愛子内親王殿下におかれましては、第79回国民スポーツ大会（わたSHIGA輝く国スポ）の競技御覧、併せて地方事情御視察のため、10月5日から6日までの2日間の御予定で、本県へお成りになることになりました。

愛子内親王殿下の御来県は初めてとなります。

御日程といたしましては、竜王町総合運動公園屋根付多目的グラウンド（ドラゴンハット）でのスポーツクライミング競技の御覧、滋賀県立琵琶湖博物館の御視察、近江八幡市立安土文芸の郷公園あづちマリエートでのハンドボール競技の御覧、滋賀県立安土城考古博物館の御視察、米原市地域包括医療福祉センター「ふくしあ」の御視察を、それぞれ賜ることとしております。

愛子内親王殿下の御来県は、大会関係者はもとより、滋賀県民にとりましても、大きな励みになるものと考えております。

今回の御来県を、県民挙げて歓迎申し上げますとともに、豊かな自然や食、歴史、文化、さらには県民とのおふれあいを通して、本県の多彩な魅力を満喫していただけるよう真心を込めてお迎えしたいと存じます。

このたびのお成りが、愛子内親王殿下にとりまして思い出深いものとなりますよう祈念し、御来県を心よりお待ち申し上げます。

令和7年9月11日

滋賀県知事 三日月 大造